

Les aventuriers du VAL : quand les élèves explorent les archives pour découvrir les entrailles du métro...



C'est nouveau ! Les Archives de la Métropole Européenne de Lille (MEL) proposent des activités pédagogiques gratuites pour le cycle 4. En s'appuyant sur ses 12km de fonds d'archives, le service pédagogique met à disposition différentes ressources sur le thème du métro et de sa création sur la métropole. Après un atelier de deux heures permettant aux élèves d'aller collecter des informations dans des boîtes d'archives mises à leur disposition, ils se lancent dans un jeu de plateau d'une durée d'une heure : « Les aventuriers du Val ». Le jeu consiste à déplacer son pion de stations en stations en répondant à des questions sur l'aménagement du métro et ses enjeux. Un autre moyen d'acquérir des connaissances et des compétences !

En savoir plus : <http://www.archives-lillemetropole.fr>

